

Zeichen der Zeit



„Es ist mein Leben! ... Es liegt in deinen Händen!“ Mit diesem Text wirbt gegenwärtig die spanische Bischofskonferenz auf riesigen Plakaten für das ungeborene und das geborene Leben.

Seitdem Gottes Sohn Mensch wurde, hinabstieg in das tiefste Leid der Menschen und auf diese Weise Menschsein voll ausschöpfte, dürfen wir immer und in jeder Lebenslage an die Solidarität und Nähe Gottes glauben.

Gott hat jeder Stunde meines Lebens seine Spur eingeprägt.

In der Auferstehung verspricht er: Dein Leben, einmal begonnen im Leib deiner Mutter, wird nie zu Ende gehen. Auch nach schwersten Erschütterungen, die das Leben bringen kann, bleibt der Himmel für immer offen.

Hubertus Brantzen